

Abril '22

21 de abril, 2022
#336

Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RÍO NEGRO

Un lugar para vivir,
disfrutar y hacer negocios



FRAY BENTOS
163 ANIVERSARIO

*La Historia nos destaca
La Esperanza nos construye!*

Fray Bentos.

El Ministro de Desarrollo Social estuvo presente en la inauguración del Centro de Alojamiento Transitorio, “El Timón”.



Proyecto logrado gracias a la colaboración de la Sociedad de Productores Forestales del Uruguay, Intendencia de Río Negro, Ministerio de Transporte y Obras Públicas, Jubilados Portuarios y Ministerio de Desarrollo Social.

Con la presencia de autoridades nacionales y departamentales, se llevó a cabo el acto de apertura del remodelado inmueble. El Intendente Dr. Omar Lafluf, destacó la concreción de la obra, la cual tiene un fin social muy importante, demostrando que trabajando en forma colectiva y con la participación de todos los actores involucrados en la temática, es posible concluir intervenciones significativas como ésta.

Por su parte, el Ministro Dr. Martín Lema, mencionó, las políticas sociales no se hacen en soledad y un claro ejemplo de ello es la construcción de este proyecto, el cual fue realizado gracias al esfuerzo de diferentes organismos del Estado.

El Secretario de Estado subrayó que este tipo de obras busca brindar protección a los que más necesitan y demuestra una de las mejores tradiciones que tiene el país, reafirmando el compromiso social, sin mezquindades políticas.

El subsecretario del Ministerio del Transporte y Obras Públicas, Juan José Olaizola, celebró la inauguración de dicho Centro, destacando el excelente trabajo que realizaron los funcionarios de esa cartera y el esfuerzo colectivo de los diferentes organismos, algo que se visualizó desde el comienzo; en referencia al mismo, habló del compromiso del jefe comunal al respecto.

Las autoridades coincidieron al hacer referencia a la gran entrega y dedicación que existe por parte de la Directora Departamental del MIDES y su equipo de gestión, lo que se visualizó en las diferentes acciones que se encararon para la culminación de esta iniciativa.

- **Una placa en la fachada del edificio expresa:**

En reconocimiento al Sr. Evangelio Núñez y todos los Trabajadores Portuarios por el gran aporte de esta obra.

Equipo de gestión ASSE 2020.







Fray Bentos.

Turismo en Río Negro.

Se cumplieron varias actividades deportivas con el apoyo de la Intendencia.



En Plaza del J3 se llevó a cabo un encuentro amistoso de MiniBasket, organizado por Tallerista Maikol Núñez, del Departamento de Deporte de la comuna.

Participaron:

- Caju
- 18 de Julio
- Deportivo J3
- Escuelita Municipal.

Un importante número de niños disfrutaron de esta disciplina acompañados por familiares y amigos.

- Voley.



Se realizó voley recreativo en el Balneario "Las Cañas" con la idea de integrar y dar conocimiento del deporte. Dentro de la disciplina se realizaron cuartetas mixtas.

La actividad estuvo a cargo del Tallerista José Luis Villalba, responsable de la Escuelita de Voley.



- Baby Fútbol.



Campeonato Turismo en el Parque Liebig's.

Estuvo presente el Director de Deporte Amaro Carlos Nadal.

Campeones:

- Abeja – Colegio Laureles
- Grillos – Independiente
- Chatas – Tulipán
- Churrinches – Tulipán
- Gorriones – Anglo
- Semillas – Laureles
- Cebolla – Pescadores
- Baby – Laureles



Fray Bentos.

La Intendencia de Río Negro saluda el ingreso de nuevos bomberos voluntarios a la Unidad de Fray Bentos.



El Director de Tránsito Nazario Pomi, acompañó la instancia en la que la Jefa del Destacamento local Of. Principal Antonella Barboza, entregó certificados a los 13 ciudadanos, quienes previa capacitación y aprobación del plan de estudios, quedaron en condiciones de recibir la acreditación como bomberos voluntarios de apoyo a la brigada 17. También se otorgó reconocimientos a bomberos voluntarios con actuaciones destacadas.

En la oportunidad Barboza, les expresó visiblemente emocionada al darles la bienvenida: "Serán eternos sus recuerdos, en cada una de las personas que detrás de las llamas vean salvarse sus vidas y su bienes ante la presencia de un bombero que voluntario y arriesgado que haya acudido en su ayuda".



COMUNICADO.**Dirección General de Ambiente - Departamento de Higiene.**

El Plan de Gestión Integral de Residuos Domiciliarios se realiza en contenedores.

Para esto se exhorta a la población del departamento a realizar un correcto uso de los mismos.

Deposite en el contenedor únicamente residuos domiciliarios, no disponga en los mismos residuos voluminosos (muebles en desuso, electrodomésticos.) ni podas.

- No deposite cenizas.
- No lo traslade del lugar asignado.
- No deposite basura fuera del contenedor.

Mantenga siempre tapado el contenedor.

Si el contenedor está lleno, utilice el contenedor más cercano.

En caso de incendio llamar a Bomberos, al 104.

Por voluminosos y podas coordinar con Mantenimiento Ciudad al 1935 int. 1715 o al Call Center 098011666.

Gracias por su colaboración.

Fray Bentos.



rinegro.gub.uy

RioNegro | DEPARTAMENTO
GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE DEPORTE

CLASES DE AJEDREZ

LUNES | 14:30 - 15:30 RANITAS
18:00 - 19:00 CENTRO BARRIO CANTERAS

MARTES | 17:00 - 19:00 PISTA DE ATLETISMO

MIÉRCOLES | 17:00 - 18:00 CENTRO BARRIO CANTERAS
18:00 - 19:00 COBENA 1

JUEVES | 17:00 - 18:00 CENTRO BARRIO CANTERAS
18:00 - 19:00 COBENA 1

VIERNES | 17:00 - 18:00 RANITAS
18:00 - 19:00 PISTA DE ATLETISMO

INSTRUCTOR BRANDON DE LOS SANTOS
CLASES GRATUITAS

Young.

Turismo en Río Negro.

El Intendente estuvo en el cierre de la semana del Polo en Young.



El Dr. Omar Lafluf, junto al Director de Deporte de la comuna Amaro Carlos Nadal, acompañó al Secretario Nacional Deporte Sebastián Bauza, quien entregó una placa declarando a Young como la Capital del Polo.

La actividad fue organizada por Río Negro Polo Club "Semana Santa – John Deere" y se desarrolló con total éxito.

Resultados:

- RN La Legua Best Doctors es el campeón de la Copa John Deere; ganó 7 a 5 a RN Tápiales Latín Securities.
- Jugador revelación fue, Raymond Boismenu, Hijo.
- Ganador fair play, Martin Stirling.
- La segunda copa más importante fue la Mapfre, que la ganó saltó wh abelenda 7 a 6 contra la Calandria.



rionegro.gub.uy



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

rionegro.gub.uy



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL



Young.

El Intendente y el Director de Deporte recibieron en Young al Dr. Sebastián Bauza.



El Dr. Omar Lafluf, Amaro Nadal y el jerarca de la Secretaría Nacional de Deporte, visitaron el Complejo COVIPOLY, donde se estaba disputando un campeonato de carácter amistoso, de la Categoría 2015 de Baby Fútbol.

Bauza, dijo que su presencia en Young, responde a una invitación realizada por el jefe comunal rionegrense.

“Luego de dos años de pandemia y teniendo en cuenta que el deporte es salud, el hecho de ver actividades en sus diferentes disciplinas, polo, fútbol, entre otros, nos reconforta mucho.” expresó.





Young.

Fundación BROU realizó donación de un desfibrilador para el Polideportivo de Young.



Esta colaboración fue gestionada por la Secretaría Nacional del Deporte y la Organización Unidos Para Ayudar y busca la acción inmediata para atender posibles accidentes cardiovasculares en el complejo deportivo.

En oportunidad de la donación, estuvieron presentes el Director Nacional de Deporte, Sebastián Bauzá, el Gerente BROU Pablo Sitrin, la Inspectora de SND Sandra Norbis, el Sr. Gonzalo Etcheverry (por la organización Unidos para Ayudar), el Subdirector de Deporte de la Intendencia, Prof. Gonzalo Añasco y la Prof. María Eugenia Malacre.

La donación fue recibida por la Alcaldede, Dra. Mercedes Long.



Young.

Avanzan los trabajos de remodelación de Casa de Cultura “Pedro C. Marín”.



Al respecto, el Director General de Obras, Gustavo Meyer informó que ya hay varios salones terminados y en estos momentos se trabaja en las rampas de acceso, sobre Avda. Dr. Zeballos.

El pulido de los pisos de madera lo realizará una empresa privada de la ciudad de Paysandú, luego que se terminen las tareas de pintura.

Se hizo un importante trabajo en todas las aberturas, cuidando el estilo y la estética del edificio.

Hubo una remodelación de los baños con revestimientos y pisos nuevos, dotándolos de accesibilidad.

Se construyó además, una rampa de acceso interna que comunica la galería con el patio.



Young.

Charla Arqueológica.

Los temas serán: Mangas de Piedra y algo de Arcilla.



El Departamento de Cultura de la Intendencia informa que, desde el Museo Arqueológico de Young, se brindará una charla relacionada con las mangas de piedra y la utilización de arcilla, dictada por el escritor Guillermo Bertullo Santillán del Grupo Charrúa.

Santillán, será acompañado por la directora del grupo.

La misma se realizará en instalaciones de la Escuela 34 y estará dirigida a los alumnos de 4° año de turno matutino de las escuelas 34 y 59 a solicitud de las Maestras Directoras, ya que el tema está dentro de los contenidos programáticos del grado.

La actividad comenzará a las 08:30 horas y se extenderá hasta las 10:30 aproximadamente.

Nuevo Berlín.**Atención a centros educativos del área rural.**

Desde Servicios Municipales y coordinado por el Capataz General se prosiguen realizado tareas de mantenimiento, no solo en centros educativos de la trama urbana, sino también en Escuelas Rurales de la zona.

Personal de Obras y "Oportunidad Laboral", realizaron mantenimiento sobre espacios verdes de la Escuela Nº 49 de El Abrojal, distante a unos 21 kilómetros de la villa de Nuevo Berlín.

Actualmente desde el corralón, se atiende necesidades de diferentes características como: sanitaria, electricidad, construcción liviana, entre otras tareas, en las escuelas rurales de El Abrojal, Nueva Mehlem y Portones de Haedo. También se les provee de agua potable de manera regular a estas dos últimas.

